

# Enseignants et Gilets jaunes ensemble dans les rues

Ils étaient près de 80 hier après-midi, entre le lycée Bujault et le lycée Desfontaines pour dire non à un ensemble de réformes voulues par le gouvernement.



Le cortège, parti du lycée agricole, a sillonné les rues de Melle pour se rendre au lycées Desfontaines.

**S**i les Mellois se déplacent assez facilement et en nombre lors des manifestations niortaises, voire parisiennes, les enseignants des deux lycées Bujault et Desfontaines avaient décidé de se regrouper pour une manifestation en commun et cette fois dans les rues de Melle. L'action de ce mercredi intervenant après une « Nuit au lycée » pour l'établissement agricole et une réunion dédiée aux parents pour le lycée Desfontaines. Étaient invités également ce mercredi, parents d'élèves et Gilets jaunes. Ces derniers ont répondu à l'invitation, formant sans doute la moitié des troupes. Des Gilets

jaunes que l'on sait motivés à Melle où le rond-point de la Colonne est toujours occupé. Le cortège s'est élané depuis le lycée agricole empruntant les axes principaux. Arrivés au pied du lycée Desfontaines, les différents groupes présents se sont exprimés. Un enseignant du lycée agricole a rappelé qu'il était doublement touché. A la fois par la réforme Blanquer pour ses filières d'enseignement général et aussi par des restrictions budgétaires de son ministère de tutelle. Mille heures d'enseignement en moins avec pour conséquence l'abandon du dédoublement des classes, pourtant indispensable lors

des travaux pratiques avec les animaux de l'exploitation agricole de l'établissement. Le porte parole des enseignants du lycée Desfontaines a quant à lui rappelé la complexité de la réforme. « *La réforme annoncée dans les grands médias n'est absolument pas celle qu'on voit dans les textes si on les étudie d'un peu plus près* ». Les enseignants ont remercié les Gilets jaunes pour leur présence. « *On s'aperçoit qu'on fait tous partie d'un même puzzle* ». Pour les enseignants du premier degré, « *l'éducation doit être le premier vecteur de réussite* ». Guy Moreau était également présent, représentant la députée Delphine Batho

retenue à l'assemblée. Il a lu un message dans lequel la députée renouvelle son soutien aux manifestants. Rappelant le danger plus grand des lycées de zones rurales. De leur côté les Gilets jaunes ont appelé les enseignants à participer à tous les rendez-vous. « *Nous sommes tous dans la même galère. Ça fait 20 ans qu'on perd et on perdra encore si on reste chacun de notre côté. La machine, elle avance et elle écrase. Après Macron ce sera un autre. Il faut que tous ensemble, on défende notre bien commun* ». Le groupe s'est ensuite dispersé après s'être applaudi pour ce coup d'essai « mellois ».